

COLUMNAS SSC



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS



Síntesis informativa

05 de junio de 2024

SSC

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
El Financiero	Confidencial	Quemó AMLO a Batres en la mañanera por desmanes de CNTE	Muy contento se vio Martí Batres en la videollamada que le hicieron desde la mañanera para dar arranque al programa La Clínica es Nuestra . Lástima del quemón que luego le puso López Obrador , al resaltar que reaccionó tarde a los desmanes que le armó la CNTE la tarde del martes. "Llegan a cortar pedazos de piedra ya tirar piedras y a romper vidrios. Y no había ni policías, que hoy hasta hice un llamado de que cuiden porque es mejor prevenir que la mentar . Ya después sí, como 500, pero ya había pasado todo", reprochó. Entonces, Batres reaccionó a la balconeadá y desplegó más policías en las calles aledañas al Palacio .
Contra Réplica,	Columna Línea 13	La vena feminista de Alessandra	La vena feminista le afloró a la candidata triunfadora de la alcaldía Cuauhtémoc, Alessandra Rojo de la Vega , quien ayer entró con todo a la Junta Distrital número 12, donde denunciaban que morenistas estaban armando el "chanchullo" para tumbarle la victoria . La mujer enfrentó a policías preventivos y hasta elementos de la Guardia Nacional que resguardaban el lugar y no le permitían el acceso . Esperemos que no se amedrente para resolver los problemas que diariamente se presentan en el lugar.

Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
El Heraldo de México	Sacapuntas	Perfilando al gabinete	Por cierto, quien se está viendo como secretario de Economía de Claudia Sheinbaum es Marcelo Ebrard . Cercanos al virtual senador nos cuentan que su designación es casi segura, pues desde esa posición sería uno de los principales negociadores en la revisión del T-MEC , en 2026, asunto que interesa sobremanera a la próxima presidenta.
Excélsior	Frentes Políticos	Triunfo de Sheinbaum de un equipo robusto	La victoria de Claudia Sheinbaum no es sólo suya, sino de un equipo robusto que orquestó la campaña. Con Marcelo Ebrard. Ricardo Monreal y Gerardo Fernández Noroña en primera fila, el mensaje es claro: la unidad y la colaboración son esenciales .
Milenio	Trascendió	Felicitó Roger Waters a Sheinbaum	Que Roger Waters , el legendario fundador y bajista de Pink Floyd, subió a sus redes sociales la foto de la portada de The Stanford Daily en la que aparece Claudia Sheinbaum en sus tiempos de estudiante de posgrado, 1991, luchando por comercio justo y democracia, y le agregó la leyenda "Bravo, señora presidenta" .
La Razón	Rozones	Felicita Enrique Peña a Sheinbaum	Y fue el más reciente presidente emanado del Partido Revolucionario Institucional, Enrique Peña Nieto , quien ayer ya se anotó en la lista de personalidades que han felicitado a Claudia Sheinbaum por haber triunfado en las elecciones del domingo pasado.



Síntesis informativa

05 de junio de 2024

Excélsior	Bitácora del director Pascal Beltrán	Claudia Batres se llevó la mayoría	Para mí no hay duda la candidata presidencial que se llevó la mayoría es Claudia Sheinbaum , más allá de lo que yo o cualquiera piense de ella. Es la naturaleza de la democracia: se gana y se pierde. La oposición tiene derecho, y lo está ejerciendo, a cuestionarlos resultados.
Reforma	Templo Mayor F. Bartolomé	Reconoció Xóchitl su derrota	No se entiende bien por qué la candidata opositora Xóchitl Gálvez salió sobre las 7 de la noche del domingo 2 de junio a decir que había ganado . Luego de que el INE reveló el conteo rápido donde la ubicaban muy abajo, rectificó y reconoció que las cifras no le favorecían e, incluso, llamó la virtual ganadora, Claudia Sheinbaum para felicitarla .
Reporte índigo	Redes de Poder	Exigen cambio de rumbo en el PRI	¿Y para cuando la renuncie "Alito"? Es la exigencia que se siguen haciendo los muy pocos priistas que quedaron en el país y que exigen un cambio de rumbo inmediato en el partido , que debería comenzar con la renuncia del principal artífice del monumental fracaso electoral el dirigente nacional Alejandro Moreno Cárdenas.
La Crónica de Hoy	Pepe Grillo	Alcalde Luján suplantó al INE	Ayer la secretaria Alcalde Luján , que no es autoridad electoral, se tomó la libertad de suplantar al INE e hizo sus cuentas alegres ante cámaras y micrófonos con el objetivo de sembrar en la opinión que eso de la mayoría calificada es otro arroz cocido, pero no .
El Sol de México	A la sombra	Guerra electoral en el PAN	La derrota electoral desató una guerra interna en Acción Nacional bajo el tambaleante liderazgo de Marko Cortés. Los tambores resuenan y las hachas se alzan junto con las antorchas.
La Jornada	Editorial	Propone Sheinbaum que se abran los paquetes	En este contexto, la virtual presidenta electa, Claudia Sheinbaum , propuso que "se abran todos los paquetes electorales que se tengan que abrir" a fin de despejar cualquier duda acerca de la coincidencia entre los resultados anunciados y la voluntad popular.
El Universal	Bajo reserva	¿AMLO regresa a la cuna de El Chapo?	Ayer, el presidente Andrés Manuel López Obrador justificó sus varias visitas a Badiraguato, Sinaloa , al asegurar que han sido para supervisar la construcción y entrega de caminos , así como la revisión de programas sociales en este municipio famoso por ser cuna de varios capos del narcotráfico, como Joaquín "El Chapo" Guzmán .
24 Horas	Hechos y Susurros Dolores Colín	Crisis ambiental el Nuevo León	La contaminación en Nuevo León preocupa a la población , porque poco se habla de la mortalidad que provoca.
Milenio	Política zoom Ricardo Raphael	La intrigante decisión de Taddei	Guadalupe Taddei, presidenta consejera del Instituto Nacional Electoral (INE), debía entregar los resultados del conteo rápido de la elección presidencial. En vez de eso, fue proyectada una cortinilla en la página del instituto para informar que el evento se celebraría con media hora de retraso. Transcurrido ese lapso, se pospuso dos veces el anuncio de los datos .
Milenio	Pensándolo bien Jorge Zepeda	Gobierno de conciliación	El nuevo gobierno apunta a una estrategia de conciliación , enfocarse más en la administración pública que en la oposición y activar la relación con la iniciativa privada, sin dejar de mirar por las mayorías, pues se necesita de crecimiento sustantivo.
El Heraldo de México	Un montón de plata Carlos Mota	El proyecto de gas del occidente	México Pacific , el proyecto se refleja en una gran inversión: 15 mil millones de dólares , que serán desplegados tanto en los trenes de licuefacción como en el gasoducto. Se generarán 13 mil empleos directos y 21 mil indirectos.
Reforma	Jaque Mate Sergio Sarmiento	Triunfo de Sheinbaum contundente	Hay irregularidades en las actas que pueden corregirse , pero no hay indicios de un fraude sistemático. El triunfo de Sheinbaum es contundente .



Síntesis informativa

05 de junio de 2024

El Economista	La Gran Carpa	Indígenas piden vivienda a Martí Batres	Un grupo de personas indígenas , residentes en la CDMX y que forman parte de diversas organizaciones, iniciaron un plantón indefinido en el Zócalo de la capital del país para exigir al gobierno encabezado por Martí Batres que cumpla con el compromiso de dar vivienda digna a las comunidades indígenas residentes.
El Financiero	Estrictamente Personal Raymundo Riva Palacio	PVEM segunda fuerza debajo de Morena	El Partido Verde , explicó la secretaria de Gobernación, Luisa María Alcalde, tendrá 74 diputados en la próxima legislatura , con lo que se convertirá en la segunda fuerza en el Congreso, debajo de Morena .
Excélsior	Arsenal Francisco Garfias	La gran paradoja	El "Instituto de la Transparencia" , como lo llama el presidente López Obrador, forma parte de los órganos autónomos condenados a desaparecer, según el famoso plan C adoptado por Claudia Sheinbaum .
Excélsior	Nudo gordiano Yuriria Sierra	Homofobia, ¿Peligroso heraldo?	En una sociedad como la nuestra que lucha por la igualdad y el respeto a la diversidad, permitir que los discursos homofóbicos ganen terreno es un retroceso alarmante .
Excélsior	Capital político Adrián Rueda	Entra en coma la oposición	Que hubo una elección de Estado, con irregularidades de todo tipo , nadie lo duda, pero que con una impugnación la oposición le pueda dar la vuelta a su derrota, ni soñarlo . Morena ganó y nadie le quitará el triunfo.
Reforma	De política y cosas peores Catón	Mayoría	Su Majestad el Pueblo votó en modo apabullante por Sheinbaum . Pero también las majestades se equivocan.
Excélsior	Razones Jorge Fernández Menéndez	Fuerzas políticas	La composición de la Cámara de Diputados y de Senadores no la sabremos hasta fines de agosto , cuando se agoten todos los procesos judiciales en torno a las elecciones. Para esa fecha se definirá la distribución de plurinominales y sabremos si Morena, con sus aliados del Verde y el PT, alcanzó o no la mayoría calificada en el Congreso .
Excélsior	Juegos de poder Leo Zuckerman	Encuestas	Toca a los medios y, sobre todo a la academia, hacer la evaluación de qué tan bien y qué tan mal les fue a los encuestadores .
Milenio	Duda razonable Carlos Puig	Video vital	Ayer se hizo viral en las redes un video del ex gobernador de Chihuahua Javier Corral de hace unos años, 2013, hablando del Partido Verde . "...Yo he traído y traigo ahora una reflexión, general de carácter parlamentario. Antes, sí, voy a desechar y a deplorar , por absoluta inconsecuencia e incongruencia la acusación que nos hace el senador Jorge Emilio González .
Milenio	En privado Joaquín López Dóriga	Morena mayoría en el Congreso	El lunes en el palacio presidencial, la secretaria de Gobernación, Luisa María Alcalde , anunció la conformación del próximo Congreso de la Unión adelantando la mayoría calificada de Morena , que, dijo, permitirá hacer reformas constitucionales, aludiendo: las 18 anunciadas por su jefe el pasado 5 de febrero.
El Universal	Historias del reportero Carlos Loret	La gritoniza de Marko a Xóchitl	Cuando Xóchitl Gálvez felicitó a Claudia Sheinbaum por su victoria en las elecciones, no le avisó nadie . Lo hizo por decisión propia. Por convicción ante la contundencia de los datos que había venido recibiendo. La reacción del dirigente nacional del PAN fue furiosa .
Milenio	El Asalto a la Razón Carlos Marín	Una aproximación	Escuchar de un especialista en el tema que buena parte del llamado "voto oculto" fue para Claudia Sheinbaum y demás candidatos del oficialismo no me sorprendió (se supo desde el lunes), pero sí que proviniera de



Síntesis informativa

05 de junio de 2024

		a las elecciones	clasesmedieros que no lo dijeron en encuestas, porque les daba vergüenza pasar por "chairs".
El Universal	En la Mira Luis Cárdenas	El golpe de la realidad	Parece que los intereses de la sociedad no van por los contrapesos. Parece que el discurso de los riesgos del totalitarismo para la democracia no prende.
La Jornada	Dinero Enrique Galván	El alquimista	El gran aliado de Morena para alcanzar la apabullante victoria del domingo pasado, paradójicamente, fue Claudio X. González .
24 Horas	Teléfono Rojo José Ureña	MC es el gran perdedor	Por donde se vea, Movimiento Ciudadano (MC) es el gran perdedor. Tiene dos gubernaturas, pero no ganó siquiera una diputación de mayoría. Ni en Jalisco ni en Nuevo León, donde es gobierno estatal.
El Financiero	La Feria Salvador Camarena	La oposición mata su criatura	El 12 de junio ha traído una cosa singular: la oposición se ha lanzado a manchar la cultura electoral , que tanto les debe, con lo que de paso ayudan a Morena a justificar la reforma al INE.
El Universal	Serpientes y escaleras Salvador García	La congruencia de Murayama	En medio del fuerte ruido de la alianza opositora y sus seguidores que han empezado a hablar de "fraude" y que piden el derecho legal del recuento de votos y la apertura de los paquetes electorales , o lo que es lo mismo que exigen el " voto por voto, casilla por casilla " que inventó el propio presidente Andrés Manuel López Obrador en 2006, ayer se alzó una voz autorizada para cuestionar los argumentos de fraude.
El Economista	Signos Vitales Alberto Aguirre	¿Y el voto joven?	Claudia Sheinbaum logró la hazaña. De Morena será la primera presidenta en la historia de México y el efecto AMLO dejará a esa formación partidista -con apenas una década de historia- con 24 gubernaturas y el control absoluto de los aparatos legislativos.
El Financiero	Uso de Razón Pablo Hiriart	La batalla por el Congreso	El gobierno quiere tomar por asalto la mayoría calificada en el Congreso, sin tener los votos suficientes. Ahí está el centro de la defensa del voto: Morena y sus aliados no alcanzaron los sufragios necesarios para cambiar la Constitución por sí solos.
Milenio	Día con día Héctor Aguilar	Ganadores recogieron 60% de los votos	Leí ayer el comentario más equilibrado y pedagógico sobre las elecciones mexicanas del domingo 2 de junio. Es el de Rafael Rojas, historiador extraordinario, atento observador de nuestra vida pública y de la de América Latina. Los ganadores, dice Rojas, recogieron 60% de los votos. Mayoría clarísima, pero no un tornado arrasador.
La Razón	Bajo Sospecha Bibiana Belsasso	EU: otro reto para Claudia	Por fin estamos acabando unas larguísimas campañas electorales en México, ya hora estaremos inmersos en las de Estados Unidos , porque sin duda, nuestro país es una parte fundamental en el discurso electoral de demócratas y republicanos.



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS